

6面からの続き



### 農林水産委員会

首都圏に近いなど好条件を有する本県の農業産出額向上へ向けての取り組みについて質問がありました。県は、産地づくりへの支援や畑地かんがい活用型産地育成手法等を盛り込んだ

### 農業改革への取り組みは 農業元気アップ計画推進

「いばらき農業元気アップ計画」に基づき、各市町村や地域から出されたプランに対し、施策化を図りたいと答えました。また、園芸・アップ運動への効果的な支援策について質問がありました。県は、販売戦略を持った産地づくりや市場に対する

座礁船撤去等に伴う政府の財政的支援及び危険船舶の入港規制等に関する法整備の確立を求める意見書

座礁船撤去等に関する法整備の確立を求める意見書

座礁船撤去等に関する法整備の確立を求める意見書

座礁船撤去等に関する法整備の確立を求める意見書

座礁船撤去等に関する法整備の確立を求める意見書

業が終了し、緊急的な事態は一応回避された状況にあるが、船体は依然として撤去されていないため、船体の崩壊等による災害の発生が懸念されている。

また、今回の座礁事故により膨大な額の処理費用と損害が発生しており、現在、本県をはじめとする関係地方公共団体、漁業関係者が負担をしている状況にある。これらの費用については、原因者である北朝鮮の船社が支払うべきものであり、本県としては船体の撤去と併せ、引き続き請求していくこととしているが、北朝鮮とは外交関係がないため、これらの交渉にも困難を極めている。

現在、わが国海域には一

座礁船の撤去等に対する関係地方団体への財政的支援を行うこと。

二 危険船舶の入港規制等に関する法整備を早急に確立すること。

### 土木委員会

笠間芸術の森公園に子どもの広場を作るための検討委員会の内容と、整備の進め方について質問がありました。県は、笠間芸術の森公園(仮称)子どもの広場懇談

### 芸術の森公園の子ども広場は 提言や意見を基に整備

会からの「子どもや住民が自然から学び取れる空間」、「安全に配慮しつつ冒険心を養える施設」などの提言をもとに、子ども、親、地元からも意見を聞き、整備を順次進めると答えました。また、港湾施設管理条例の改正でどのような船舶に規制をかけるのか質問があ



子どもの広場整備が待たれる笠間芸術の森公園



高校生の心の教育充実週間キャンペーン活動

### 文教治安委員会

急増する犯罪や治安悪化に対する地域の防犯体制確立について質問がありました。県警は、犯罪の発生しやすい時間帯のパトカー運用の充実、警察官の制服での

### 地域の犯罪抑制対策は 地域警察官を活性化

出退勤など地域警察官の活性化で犯罪抑制に対処すると答えました。また、高校生の心の教育推進事業の目的と小中学校における道徳教育の推進について質問がありました。県は、高校生の社会性やモラルの低下が問われており、年間一定時間を確保し

6面からの続き

の「大計」にあることを銘記し、教育基本法を早期に改正されるよう強く要望する。

○数件の座礁船が未解決のまま放置されており、対応している関係地方公共団体も本県同様に苦慮している。

特に、本件のように外交関係のない国の船社に対しては、一地方公共団体が処理するには財政的にも法的にも限界があり、かつ大きな負担となっている。

よって、国におかれては、次の事項について特段配慮するよう強く要望する。

一 座礁船の撤去等に対する関係地方団体への財政的支援を行うこと。

二 危険船舶の入港規制等に関する法整備を早急に確立すること。

### 環境商工委員会 文教治安委員会 連合審査会を開催

### 安全なまちづくり条例を審査

環境商工委員会に付託された「茨城県安全なまちづくり条例」について、文教治安委員会にも関連する事案であることから、環境商工と文教治安の両委員会合同で審査を行うことになり、連合審査会が三月一日に開催されました。

生活環境部長と警察本部長から、本県での犯罪の増加と凶悪化に対する安全なまちづくり推進施策と犯罪防止に必要な規制を定めるために条例を制定するなど

の議案説明がありました。

